

Sitzung 2017-02-22

Protokoll
Datum=22.02.2017
Zeit=18:00 - 20:24
Protokollant= Heiko, Jannis
Redeleitung= Benjamin
Anwesende= Benjamin, Christian, Tobias H., Jörn, Jannis, Heiko, Johannes, Nadja, Jannik, Nadja, Chris, Jonas K., Patrick, Tim P., Jonas H., Mark R., Jan B. (bis 18:14), Matthias S. (bis 19:24), Stefan P. (ab 18:17), Michael (ab 18:30), Jan F. (ab 19:20)

Post

- Postkarte von Tschn
- Job Shadowing Informationsblätter
- Feedback erwünscht
- Verschwiegenheitserklärungen

Emails

keine unbeantworteten externen E-Mails

Mitteilungen

- translate the web (die Webseite sucht Übersetzer)
- www.d120.de/pubpad/webtranslation
- TUDay
- Es werden Tutoren für Kleingruppen am TUDay gesucht
- Interessenten können sich bei Jannik oder direkt bei Jessica melden
- das neue Inforz ist da

Termine

- 23.2 RPGnoM
- 17.5 TUDay
- 24.05 Universitätsversammlung

Rückblick

- Die Flagge ist da und wird demnächst aufgehängt.

Unterausschüsse & Gremien

FBR

Habilitationskommission * die Habilitationskommission hat zum ersten Mal seit diversen Jahren getagt. * Es wird dieses Jahr mehrere Treffen geben, das erste hat bereits stattgefunden. * Es gibt diverse Kandidat*innen.

FBR-Bericht * Die Benennung von Prof. Steinebach ist erfolgt. * Die BK „Wissenschaft und Technik für Frieden und Sicherheit“ ist durch den Senat gegangen. * Das Ziel, dass ein Drittel der Masterstudiengänge der TU in Zukunft auf Englisch angeboten werden soll, wurde auf der Klausurtagung der Universitätsleitung bekräftigt. * Aufgrund der HHG Novellierung müssen bei gewissen Gremien nun mind. 14 Tage vorher Anlagen vorliegen. * Aus Bundesmitteln werden in Zukunft neue Tenure-Track Professuren finanziert werden.

“ * Die Verhandlungen zur BK DMMR wurden abgeschlossen. * Ulrike Brandt wird in der Prüfungskommission und im Lehr- und Studiausschuss abgelöst * Der Bericht zur BK "Real-time Data Analytics" wurde einstimmig angenommen.

FSK

- Wenn jemand Verkehrsreferent*in werden will (Call-a-Bike, Semesterticket, ...): Der AStA hat eine Stelle offen.
- Das Fachschaften Wochenende <https://dudel.mafiasi.de/6kRQ7aD5/>

- (Eigener TOP) Verschwiegenheitserklärung
- In einem anderen FB wurde (glaubt er) das NDA schon in "personenbezogene" umgewandelt.
- Neufassung der Satzung der Studierendenschaft
- FSK ist jetzt offizielles Organ der Studierendenschaft (mehr Rechte/Pflichten)
- Es sollen mindestens 50% (abgerundet) FIT *Personen in Organe der Studierendenschaft sein. Sprich: Wenn genügend FIT Personen zur Wahl stehen, muss eine quotierte Liste aufgestellt werden.* Organe der Studierendenschaft sind: Asta, FSK, StuPa, Ältestenrat, RPA
- Wahl auch mit Athenecard soll umgesetzt werden (noch nicht diese Wahl)
- Vorschlag zur Neufassung Satzung Studierendenschaft
- Dürfen Doppelstudierende/Lehrämter*innen/Studierende interdisziplinärer Studiengänge in allen relevanten Fachbereichen passives/aktives Wahlrecht ausüben?
- Gibt es Interesse an vom AStA organisierten Seminaren, für studentische Mandatsträger *innen, auch im Hinblick auf Tutorinnenschulungsschulungen?*
- Prozedere um bei dem AStA Finanzanträge zu machen änderte sich Anfang diesen Jahres. Näheres zeitnah unter <https://www.asta.tu-darmstadt.de/asta/de/angebote/unterstuetzung/finanzantrag>

Aufgaben

TOPs

Sitzungstermine (Benjamin)

- Der aktuelle Turnus (alle drei Wochen) hat eine größere Menge an Themen aufstauen lassen.
- Die Sitzung spricht sich für eine Änderung des Turnus auf alle zwei Wochen aus.
- Die nächste Sitzung wird nun am 8.3 stattfinden.

FBR/FSR Verschwiegenheitserklärung (Claas, Nadja, Benjamin)

- Da der FSR Informationen zu Tagesordnungspunkten mit Lehrbezug des Fachbereichsrats erhält, welche nicht öffentlich sind, sollen jetzt FBR/FSR-Mitglieder eine Verschwiegenheitserklärung unterschreiben.

- Diese Verschwiegenheitserklärung wurde dabei von einigen Studierenden als zu ausführlich bzw. zu umfangreich eingeschätzt
- Da dies bei einigen Fachschaften der Fall ist, hat sich der AStA diesem Problem angenommen.
- Die vorgelegte Erklärung bezieht sich nicht nur auf personenbezogene Daten (wie es im Hessischen Hochschulgesetz vorgesehen ist).
- Da dies nicht vom Fachbereich kommt, wäre eine Beschwerde nur auf zentraler Ebene sinnvoll.

Cognitive Science (Christian F.)

- Der Studiengang Cognitive Science sucht ein bis zwei Studierende des Fachbereichs für Gespräche mit Prof. Rotkopf.
- Dabei handelt es sich um einen Zusammenschluss mehrere Fachbereiche (u.a. Informatik), welche gemeinsam diesen Studiengang anbieten.
- Das Ziel ist die frühzeitige Einbringung des Fachbereichs.
- Matthias hat Interesse, weitere Interessenten können sich bei ihm melden.

Bücher auf dem Dachboden (Benjamin)

- Auf dem Dachboden lagern Kisten mit alten Büchern (an der Zahl 5 Kisten)
- Wie wollen wir mit diesen verfahren?
- Folgender Vorschlag wird geäußert: In den kommenden zwei Wochen können sich Studierende an diesen bedienen, anschließend werden diese der ULB übergeben
- Dieser Vorschlag findet Zustimmung
- Es soll wie oben beschrieben verfahren werden, dabei soll die Kiste wöchentlich gewechselt werden, da ein gleichzeitiges ausstellen platzbedingt nicht möglich ist.
- Christian A. kümmert sich darum.

Ereignisse vom vergangenen Sonntag (Claas, Benjamin, Johannes)

- Am Sonntag den 19.2 wurde unter anderem in D120 eingebrochen, dabei wurden Wertsachen der Fachschaft entwendet.
- Es wurde eine Anzeige aufgegeben.
- Bisher gibt es keine konkreten Hinweise.
- Der Polizeibericht liegt hier inklusive Telefonnummer für Hinweise:

<http://www.presseportal.de/blaulicht/pm/4969/3565203>



Satzungsnovelle (Christian)

- siehe FSK Bericht

Kaffeemaschinenausleihe (Patrick)

- Pink Pain möchte für Jugger die Kaffeemaschine der Fachschaft ausleihen.
- Dies wäre wahrscheinlich im Juli.
- Die Sitzung stimmt zu, solange die Geräte wieder sauber und intakt zurückgegeben werden.

FS T-Shirt (Benjamin)

- Es wurde ja schon besprochen, dass wir demnächst mal wieder eine Bestellung an FS T-Shirts machen wollen
- Zur Auswahl stehen verschiedene Farbkombinationen.
- Auch steht im Raum, ob eine Bestellung in mehr als einer Farbe möglich ist ohne dass der Preis steigt
- dies wird stark angezweifelt
- Wir wollen prüfen, ob wir bei gleicher Druckfarbe verschiedene Shirtfarben haben können.
-

Sonstiges

Ausflug zum Technoseum in Mannheim (Benjamin)

- Benjamin schlägt vor, einen Ausflug zum Technoseum machen.
- Es gibt einige Interessenten.
- Es wird ein Dudel dafür geben, welches demnächst über fs@ geschickt wird.
- Als Zeitrahmen wird das nächste Semester angepeilt.